

**Der Beschluss:**

1. Vom Vortrag wird Kenntnis genommen.

Der Antrag Nr.08-14/ A 01004 der StRe Podiuk und Dr. Menges vom 17.08.2009 bleibt aufgegriffen.

Das Personal- und Organisationsreferat wird mit der weiteren Prüfung der Umsetzung von Langzeitkonten bei der Landeshauptstadt München beauftragt.

2. Nach einem Jahr wird im Stadtrat über den Fortgang berichtet.

Dieser Beschluss unterliegt nicht der Beschlussvollzugskontrolle.

Die endgültige Beschlussfassung über den Beratungsgegenstand obliegt der Vollversammlung des Stadtrates.